
    Rivera Pérez se pronunció en contra de una zona de tolerancia para sexoservidoras
    Se descartó el adelanto al pago de aguinaldo a los trabajadores del Ayuntamiento
    El alcalde dijo que aún analizan reubicación de ambulantes

MIÉRCOLES 27.10.2021  AÑO 12  NO. 3235www.diariopuntual.com PRECIO $5@diariopuntual

Fernando A. Crisanto     4

ZONA DEZONA DE
TOLERANCIATOLERANCIA

ESTADO/ PAG.2,4

PONDRÁN ORDEN EN 
CENTRO HISTÓRICO

SALUD / PAG.6

CCE y CanacoCCE y Canaco se  se 
unen al gobierno unen al gobierno 
por la reactivación por la reactivación 
económica económica 
“Puebla Revive”“Puebla Revive”

PAG.7

    Consejo Empresarial de la Udlap pide se cumpla restitución del Consejo Empresarial de la Udlap pide se cumpla restitución del 
     patronato de Margarita Jenkins     patronato de Margarita Jenkins

ESTADO / PAG.6

Ciudad ModeloCiudad Modelo  recibirárecibirá en 2022  en 2022 proveedorasproveedoras  
y compañía y compañía de camiones eléctricosde camiones eléctricos

APUNTALA COPARMEX A RECTORA UDLAPAPUNTALA COPARMEX A RECTORA UDLAP  
Y EXIGE LA DEVOLUCIÓN DEL CAMPUSY EXIGE LA DEVOLUCIÓN DEL CAMPUS

   MUNDO / PAG.12 EN ESPAÑOL

UN ALIADO 
DIGITAL PARA 

FIRMAS LEGALES

      PAG.16

SE VA A SEGUIR SE VA A SEGUIR 
PROTEGIENDO PROTEGIENDO 
A LA CORRUPCIÓN:A LA CORRUPCIÓN:  
AMLOAMLO critica la decisión critica la decisión 
de la Corte sobre de la Corte sobre prisión prisión 
preventivapreventiva

LILIA CEDILLO Y LALO RIVERA TRABAJARÁN POR LOS UNIVERSITARIOS
Se llevó a cabo una reunión entre la rectora de la Buap y el presidente municipal de Puebla, donde el tema 
a tratar fue la colaboración que permita mejorar las condiciones de la comunidad universitaria.

ESTADO / PAG.6

Se necesitan 100 mdp 
para poder echar andar 
la Estrella de Puebla, es 
peligroso reactivarla: 
Barbosa Huerta

 Se requiere esa inversión pues 
jamás se le dio mantenimiento 
desde que se instaló.
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ANGELOPOLITANAS

Las escuelas no son centros de contagio 
de Covid y, a pesar de los riesgos de una 
cuarta ola, todo indica que los estudiantes 
de primarias y secundarias volverán en 
Puebla a las aulas en enero.
La secretaría de Educación estatal informó 
que en la última semana de octubre se 
registraron sólo 6 casos en estudiantes 

poblanos, de un total de un millón 677 mil 401, y 7 docentes 
de 80 mil 942 que trabajan en el estado, lo que confirma 
que las escuelas son espacios seguros.
El secretario Melitón Lozano señaló que, del 18 al 22 de 
octubre, la dependencia registró un descenso en la curva 
de contagios; del 6 de septiembre al 22 de octubre, la SEP 
contabilizó un total de 492 casos confirmados acumulados 
de alumnos y docentes, que representan el 0.02 por ciento 
del total de la matrícula y profesores registrados.
Existen seis modalidades de atención para los estudiantes 
durante el ciclo escolar vigente. La asistencia presencial 
alternada de alumnos de educación obligatoria registra el 75 
por ciento, 99 por ciento de docentes se encuentran acti-
vos en las aulas, 95.97 por ciento de escuelas permanecen 
abiertas y el 4.03 están intervenidas para su rehabilitación 
a causa del vandalismo y el huracán Grace.
La SEP prepara el regreso presencial a clases a partir de 
enero próximo con todo y la posibilidad de una cuarta ola 
de contagios en invierno.

El ex presidente municipal de Puebla, Enrique Doger 
Guerrero, declaró contundente que no sabe de 

dónde salió que ya se salió del PRI, “no 
me he ido a ningún lado”. Agregó “antes que 
ser militante, soy poblano y me interesa lo que 
pasa en Puebla. He tenido posiciones políticas en 
el estado en las cuales he dado mi mejor desempeño. 
Creo que es muy importante trabajar por Puebla”.
Doger Guerrero precisó que nunca niega a sus amigos, 

“e Ignacio Mier es mi amigo desde hace muchos años, él ahora 
tiene una posición importante. Para mí el valor de la amistad 
es importante. Seguiré dialogando con él y muchos más”.
Por su parte, el gobernador Luis Miguel Barbosa, declaró 
durante su conferencia que no es una buena idea la llegada 
de Enrique Doger a Morena. Dijo que su integración al par-
tido no depende solamente de una postura política, pues lo 
determina la dirección y el Consejo Nacional.
Las especulaciones de la integración de Doger a Morena 
las propiciaron una reunión del domingo pasado para hablar 
de la 4T y la revocación de mandato del presidente, en la 
que el orador principal fue el coordinador de los diputados 
federales morenistas, Ignacio Mier y a la que fue invitado 
el ex rector de la Buap. Después dirigentes estatales del 

partido dijeron que sería bienvenido el priista.
El gobernador opinó que la posible llegada de Doger se debe 
a un conflicto interno priista y señaló que no sería favorable 
para el diputado federal Mier en su intención de competir 
para gobernador en 2024. El ex presidente municipal final-
mente no renuncia al PRI.

Ante el abandono de seis grandes parques en la ciudad, 
el ayuntamiento los rehabilitará con la estrategia de inter-

vención que arrancó ayer. La intención es hacer 
una red de grandes parques, “donde se pueda 
llevar a la familia y disfrutar”. La secretaria de 
Medio Ambiente, Myriam Arabián, comentó 
que el más deteriorado es el Bioparque La 
Calera.
Desde el Cerro de Amalucan, el presidente 
municipal Lalo Rivera indicó que es urgente que 

se tengan espacios abiertos donde se pueda hacer deporte, 
utilizar las canchas y convivir con la familia. También es impor-
tante la participación de la comunidad para que se puedan 
tener ingresos propios al interior del parque y se invierta en 
el mantenimiento de los mismos.
En el caso del parque de Amalucan, se mejorará la cerca 
perimetral, luminarias, andadores rústicos y baños, y se 
supervisará el buen uso del agua. Se hará el rescate de 
suelos, el dictamen de árboles enfermos y el seguimiento 
de la reforestación de áreas; el estacionamiento tendrá un 
costo simbólico para ayudar al mantenimiento y se reacti-
varán los comercios.

El gobierno publicará una convocatoria para 
concesionar centros de verificación, los 
cuales deberán tener nuevos equipos, 
mismos que deberán ser comprados con 
determinados proveedores. La secretaría 
de Medio Ambiente, Desarrollo Sustenta-

ble y Ordenamiento Territorial informó que el 
proceso forma parte de una estrategia para mejorar el servicio.
La dependencia comunicó que en el Periódico Oficial del 
Estado se dio a conocer el Manual de operación y fun-
cionamiento de los equipos, instrumentos, instalaciones y 
elementos necesarios para la adecuada operación de los 
sistemas de verificación vehicular.
Posteriormente será publicada la convocatoria para las per-
sonas interesadas en proveer equipos de verificación a los 
centros autorizados.
La siguiente etapa consistirá en emitir una convocatoria 
pública sobre los requisitos y condiciones que deben reunir 
las y los interesados en obtener una concesión de centros 
de verificación en Puebla.

E

s
pa
el es
Creo
Do

“e Ignacio M

y
venc
una
llev

b

Las bibliotecas son sitios para 
aprehender el conocimiento y 
detonar la imaginación. Los li-
bros que albergan transportan 
al lector a otras latitudes. Ma-
ría Guadalupe Huerta Morales 
y Daniel Ramos García, acadé-
micos de la Facultad de Filoso-
fía y Letras (FFyL) de la BUAP, 
coinciden en que estas son es-
pacios de transformación. Con 
esta premisa brindan expe-
riencias de lectura a la pobla-
ción infantil de Cuesta Chica 
Piletas, municipio de Palmar 
de Bravo, una comunidad con 
alta criminalidad y cruce de 
migrantes, donde sólo existe 

un preescolar.
Con tan sólo 450 habitan-

tes, esta localidad es parte del 
llamado “triángulo rojo”, don-
de se registra el mayor índice 
de robos a las tuberías de ga-
solina. Es también el paso de 
los trenes y camiones de car-
ga que constantemente son 
asaltados y saqueados, acti-
vidad para la cual se 
reclutan niños vigías 
quienes dejan de ir 
a la escuela.

Hace tres años, 
Guadalupe y su pri-
ma Miriam Huerta 
Meza, preocupadas 

COMPARTIR SUEÑOS COLECTIVOS PARA HACERLOS REALIDAD
Investigadores BUAP construyen un lugar para 
transformar realidades: la biblioteca de Cuesta 
Chica Piletas, en Palmar de Bravo

por la ola de violencia que 
aqueja a esta ranchería entre 

los límites de Puebla 
y Veracruz, donde 
las bardas de ma-
gueyes se sustitu-
yeron por muros de 
ladrillo, decidieron 
retribuir a su lugar 
de origen los bene-

-
sitaria.

“Había que ofrecer un es-
pacio donde las niñas y niños 

demás, vieran que se pueden 
establecer y construir comuni-
dades, y, por supuesto, otras 

-
re Guadalupe Huerta Morales.
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SENADO APRUEBA EN LO 
GENERAL LA MISCELÁNEA 

FISCAL 2022
Con 67 votos a favor y 43 en contra, el Pleno del Senado 
de la República aprobó este martes en lo general la Mis-
celánea Fiscal 2022

CELAC URGE AL G20 ACEPTAR 
TODAS LAS VACUNAS AVALADAS 

POR LA OMS
La Celac urgió al G20 a aceptar todas las vacunas 
contra COVID-19 aprobadas por la OMS para facilitar 
la admisión de turistas a los países

SUSPENDEN RODAJE DE ‘RUST’ 
TRAS ACCIDENTE DE BALDWIN
La producción informó al elenco que el rodaje de 
‘Rust’ quedaría suspendido “al menos hasta que se 
completen las investigaciones” de lo ocurrido

EXIMIRÁ EE.UU. A NIÑOS DEL 
REQUISITO DE VACUNACIÓN PARA 

ENTRADA AÉREA AL PAÍS
Estados Unidos anunció las directrices que marcarán 
su apertura de fronteras aéreas a viajeros vacunados 
contra COVID-19 a partir del próximo 8 de noviembre



El diputado local Adolfo Ala-
triste Cantú, dijo que, como 
presidente de la Comisión 
de Asuntos Municipales en el 
Congreso del Estado, al reali-
zar la exposición del Plan de 

de atender las demandas que 
se van formulando, generando 
las soluciones a los problemas 
que día a día se presentan en 
el orden municipal.

En este tenor, el congresis-
ta integrante del grupo parlamen-
tario del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI) dijo que se 
tienen que atender las demandas 
que se hacen al interior del esta-
do, en el orden municipal, princi-
palmente respetando el diálogo y 
los acuerdos. 

Asimismo, comentó que su 
principal labor al interior de esta, 
es conciliar y atender las deman-
das que se van formulando por 
parte de los ciudadanos.

“Nuestra Comisión tiene un 
arduo trabajo por delante, estoy 
seguro de que será atendido con 

el ánimo de todas y todos los 
que conformamos este órgano 
legislativo”, dijo al tiempo de 
mencionar que en un lapso de 
una semana serán incluidas las 
propuestas para nutrir esta guía 

En intervenciones por se-
parado, las diputadas Mónica 
Silva Ruiz, Karla Rodríguez 
Palacios y el legislador Edgar 
Garmendia de los Santos ce-
lebraron la propuesta del Plan 

de Trabajo y, entre otros temas, 
propusieron sesionar en los mu-
nicipios para integrarlos en el 
trabajo, conjuntar esfuerzos con 
academia y sociedad, mantener 
estrecha comunicación con los 
ediles y reuniones con alcaldes y 
regidores para conocer de prime-
ra mano sus necesidades.

Por último, se señaló que la 
comisión de Asuntos Municipales, 
tiene un arduo trabajo por delan-
te, debido a que existen varios te-
mas que se tienen en carrera que 
están pendientes por parte de los 
217 ayuntamientos.  ALMA MÉNDEZ
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DEL REPORTERO

La prostitución como tal no es un delito, en todo 
caso está tipificado como falta al Bando por daños 
a moral, el verdadero problema son los millonarios 
negocios que se dan tras el ejercicio de esta prác-
tica, ahora de hombres y mujeres, en las calles de 
ciudades como Puebla, donde los delincuentes son 
tratantes de personas y lenones.
Es un tema que socialmente no se puede ignorar y 
la autoridad debe intervenir con eficacia por ser un 
problema de salud pública y para combatir la impu-
nidad con la que se desempeña a plena luz del día la 
delincuencia organizada, vinculada al poder político 
que la protege y se da en la explotación cotidiana y 
a toda hora de cuerpos de hombres y mujeres.
En los últimos días se han dado manifestaciones públicas 
y declaraciones de quienes la ejercen y son impulsadas 
por los verdaderos dueños del negocio, en el que se 
ocultan incluso legisladoras poblanas que dan protec-
ción a supuestas organizaciones defensoras de los 
derechos humanos y la comunidad lésbico gay, pero 
que en realidad son fachadas de sus negocios ilícitos.
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera 
Pérez, fijó ayer posición ante el tema y la “sugerencia” 
de que en la 14 poniente se tolere una zona roja, dijo 
que no está de acuerdo con que exista y responsa-
bilizó a la secretaría de Gobernación Municipal para 
que llegue a una solución sobre el delicado tema.
“No estoy yo a favor de que exista en Puebla una 
zona de tolerancia, sin embargo, estamos dispues-
tos a que el secretario de gobierno pueda tener una 
reunión, este diálogo y encontrar una solución a la 
presencia de este tipo de trabajadores, trabajadoras 
que quieren también este espacio”, dijo.
No es fácil para un político como él, por su origen 
y su concepción de la vida, hablar de un tema deli-

cado, pero no lo evade porque es su responsabilidad 
como autoridad y ante una realidad que no solo le 
corresponde resolver al gobierno municipal, porque 
la autoridad estatal y federal están vinculadas con las 
sanciones a quienes practican delitos graves como la 
trata de personas y la explotación de seres humanos 
que viven casi esclavizados.
Las sexoservidoras pidieron que se les permita ejercer 
su actividad en la 14 Poniente del Centro Histórico, 
como una de las propuestas al gobierno de Rivera 
Pérez para mantener sus ingresos actuales.
Han pedido tener una mesa de diálogo con el edil 
panista, pero él ha manifestado que el tema es de 
la secretaría de Gobernación municipal, puesto que 
se llevará a cabo un reordenamiento del comercio 
informal y de las sexoservidoras, dos factores que se 
desbordaron durante el pasado gobierno de la ciudad.
En un gobierno panista la demanda de una zona de 
tolerancia no va a prosperar, puede permitirse dentro 
de los mismos hoteles del Centro Histórico, pero no 
en las calles y eso si evitando el lenocinio y para ello 
corresponde a las autoridades de todos los niveles 
combatir a la mafia que hay detrás de este millonario 
negocio, donde el crimen y el poder están vinculados.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
En occidente, cada vez son menos los especialistas 
en virología que se atreven a decir que el COVID-19 
tiene sus orígenes por vía zoonótica; es decir, que 
se trata de una enfermedad que se transmite entre 
animales y humanos.
En sentido contrario, cada día aumentan los expertos 
que van juntando de a poco, las piezas del rompeca-
bezas y señalan que el virus es un producto preparado 

en laboratorio, uno de las Fuerzas Armadas chinas, 
para ser precisos.
Entre lo más reciente se encuentra un largo artículo 
publicado en “The Wall Street Journal” redactado por 
los doctores Richard Muller y Steven Quay.  Muller 
es profesor emérito de física en la Universidad de 
California y Quay es fundador de una empresa bio-
farmacéutica influyente, Atossa Therapeutics.
Los especialistas defienden la teoría de que el Covid-
19 nació en un laboratorio a partir de una obviedad, 
si fuera producto de la naturaleza, tendría que haber 
caminado un largo trecho, contagiando gente y dejado 
una estela de muertos antes de arrasar con Wuhan.
Pero no, los expertos se dedicaron a revisar los datos 
que posee la Organización Mundial de la Salud y, 
encontraron que es insuficiente la evidencia de infec-
ciones pre pandémicas.
Es como si de repente, el virus llegó y se dedicó a 
matar gente.
Por supuesto, los chinos respondieron exactamente 
como lo han hecho durante todo este tiempo: guar-
dan un silencio sepulcral y si hay demasiado ruido, 
entonces dicen que ya aportaron sus evidencias a 
la Organización Mundial de la Salud y que no tienen 
nada que esconder.
El análisis de los expertos señala el rumbo de las cosas.
Un día, al ejército chino se le ocurrió probar al virus 
en Wuhan y se salió de control, generando un cata-
clismo mundial del que todavía no podemos decir 
que ya tenemos resuelto.
Esta historia es demasiado complicada para terminar 
de entenderla, siquiera.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto

Lista, la Comisión de Asuntos 
Municipales para atender las 
demandas ciudadanas

CCE y Canaco se unen al 
gobierno por la reactivación 
económica “Puebla Revive”
El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Cámara de 
Comercio, Servicios y Turismo (Canaco), se congratularon 
ante el anunció del gobernador sobre la estrategia que 
anunció el gobernador Luis Miguel Barbosa sobre el pro-
yecto “Puebla Revive”, pues dijo todos los sectores están 
muy interesados en reactivar la economía.

Esto después de que el ejecutivo estatal diera a conocer 
que para este miércoles presentarán un programa deno-
minado “Revive Puebla” para reactivar a la sociedad, su 
economía y las actividades, defendió que el estado es un 
lugar para invertir.

El presidente, Ignacio Alarcón Rodríguez Pacheco, dijo 
que, ante la apertura de las actividades, ya existe una re-
cuperación de empleos en un tiempo más corto, por lo que 
existe un buen camino para Puebla.

En tanto que el presidente de la Canaco, Marco Anto-
nio Prósperi Calderón señaló que es una buena propuesta, 
puesto que este proyecto no solo es para la entidad, sino 
que será a nivel internacional, por lo que es buena iniciativa 
para atraer visitantes a Puebla para generar la reactivación 
económica que se necesita.  ALMA MÉNDEZ

La comisión de Asuntos 
Municipales, tiene un arduo 
trabajo por delante, debido 
a que existen varios temas 
que se tienen en carrera 
que están pendientes 
por parte de los 217 
ayuntamientos.
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Puebla, Pue. La Confederación Patronal 
de la República Mexicana (COPARMEX), 

-

-

-

-

-

-

CONSEJO EMPRESARIAL DE LA UDLAP PIDE SE CUMPLA 
RESTITUCIÓN DEL PATRONATO DE MARGARITA JENKINS
Puebla, Pue- El Consejo Empresarial de la Universidad de las Américas Puebla 
(Udlap), exhortó a los jueces 24 de lo Civil, Roberto Yáñez Quiroz y el Juez 60 
de lo Civil, José Manuel Salazar Uribe, ambos de la Ciudad de México, cumplan 
con restituir al patronato legalmente constituido y se regresen las instalaciones 
de dicha casa de estudios.
Mediante un comunicado, reiteró que al día de hoy se han negado a cumplir 
con la orden del juzgado federal que instruyó la restitución de las instalaciones 
como estaban antes de la toma ilegal.
Asimismo, pidió al nuevo patronato encabezado por Armando Ríos Piter, cum-
plan con la decisión de la autoridad judicial tal y como se habían comprometido 
de manera pública.
“No permitamos que esta violación continúe, queremos una Udlap libre”, se 
lee en la misiva.
Enfatizó que la Fundación Universidad de las Américas Puebla, ha demostrado 
su compromiso con la educación, así como con el compromiso social con la 
comunidad, por lo que confió en la justicia mexicana y el compromiso de las 
autoridades con lo que la comunidad universitaria demanda, pues es necesario 
seguir contribuyendo con las actividades educativas y económicas que bene-
fician al país.  ALMA MÉNDEZ

Las escuelas son 
seguras; seis 
estudiantes y siete 
docentes contagiados 
por Covid en una 
semana: SEP Puebla

-
-

-

-

-

-
-

-

-

-
-

Grace.  ALMA MÉNDEZ

LILIA CEDILLO Y 
EDUARDO RIVERA 
TRABAJARÁN POR 
UNIVERSITARIOS
cabo la reunión entre la rectora de la 

-

-

-

Apuntala Coparmex a rectora UDLA 
Puebla y exige la devolución del campus

-
-

-
-
-

-
-

 ALMA MÉNDEZ

-

 ALMA MÉNDEZ
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Ciudad Modelo recibirá para 2022 proveedoras 
y compañía de camiones eléctricos

PESE A BAJA DE 
HOSPITALIZADOS 
COVID, LOS CONTAGIOS 
SIGUEN EN PUEBLA
Puebla, Pue. La Secretaría de Salud regis-
tró 26 nuevos enfermos de Coronavirus, 
en comparación con los datos de ayer son 
50 casos menos, también se contabiliza-
ron 7 defunciones, actualmente hay 121 
mil 524 casos positivos acumulados y 15 
mil 832 fallecidos.

El secretario de Salud de Puebla, José 
Antonio Martínez García, explicó que en 
todo el estado hay 306 casos activos dis-
tribuidos en 33 municipios, es decir el Co-
vid-19 tiene presencia en 15 por ciento 
de la entidad.

Además, se tienen registrados 308 pa-
cientes hospitalizados, de los cuales 56 
están graves, por lo que requieren venti-
lación mecánica asistida.

En su turno, la titular de la Secretaría 
de Gobernación (Segob), Ana Lucía Hill 
Mayoral, informó que hay 31 reos conta-
giados que están en el Centro de Interna-
miento Especializado para Adolescentes 
(Ciepa).  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El gobernador Miguel Barbosa Huerta, comentó 
que para mejorar la infraestructura de la Estrella de Puebla se 
requiere la inversión de 100 millones de pesos, pues jamás se 
le dio mantenimiento desde que se instaló.

Dijo que la rueda es funcional y ya se recuperaron las 
piezas que se robaron, pero la plataforma tiene complicacio-
nes y puede generar una tragedia, por ello es necesario su 
reparación.

En su intervención, la titular de la Secretaría de Gober-
nación, Ana Lucía Hill Mayoral informó que, a días de que 
comience la celebración del día de muertos, ya se empezaron 
a coordinar estrategias de vigilancia.

En otro tema, Barbosa Huerta informó que continúan las 
mesas de trabajo con los transportistas para avanzar en la 
modernización de las unidades, dijo que hay disponibilidad 
del gobierno estatal para coadyuvar en el equipamiento tec-
nológico.

Señaló que ya se llevó a cabo la primera reunión para 
comenzar con el proyecto regional de Seguridad Metropoli-
tana, donde tendrá participación la Secretaría de la Defensa 
Nacional (Sedena).

El titular del Poder Ejecutivo comentó que, dicha mesa 
de trabajo se llevó a cabo en la 25 Zona Militar, donde par-

seguridad regionales.
“Respecto al proyecto regional de Seguridad Metropolita-

na, o Metropolitano, ayer hubo una reunión en Sedena, en 
la 25 zona militar en la que participaron todas las instancias 
ya, están camino a formar una estrategia regional, ya está 
planteada”, declaró.

Aseguró que en próximos días, la Secretaría de Seguri-
dad Pública (SSP) del Estado va empezar a reunirse con los 
municipios por región y coordinar acciones en el combate al 
crimen organizado.  SILVINO CUATE

Se necesitan 100 mdp para 
poder echar andar la Estrella de 
Puebla, es peligroso reactivarla

Puebla, Pue- Durante el 2022 llegarán 
empresas del sector automotriz, entre 
las que se encuentran proveedoras, así 
como una compañía dedicada a la pro-
ducción de camiones eléctricos, infor-
mó el director general del Organismo 
Público Descentralizado Ciudad Mode-
lo, Víctor Correau Galeazzi.

Señaló que en el rubro de microeco-
nomía también se esperan inversiones 
para aterrizar empresas comerciales y 
de entretenimiento a fin de desarrollar 
la zona y hacerla más atractiva.

Correau Galeazzi mencionó que 
otros sectores productivos enfocados a 
la agroindustria se instalarán en Ciudad 
Modelo, los cuales ya se han sumado al 
portafolio de opciones para destinar in-
versiones en la entidad.

“En cuestión de inversiones hemos 
estado en contacto con una planta de 

convicción de invertir en Ciudad Modelo. 
(...) También llegarán otros sectores pro-
ductivos dedicados a la agroindustria y 
proveedores automotor”, acotó.

Detalló que dichas acciones impul-
sarán al sector de la vivienda y deto-
nará la construcción de casas, lo cual 
mejorará la calidad de vida de las per-
sonas que decidan cambiar su residen-
cia a Ciudad Modelo.

Por último, dijo que, hasta el mo-
mento del total de casas construidas, 
el 85 por ciento se encuentran ocupa-
das, por lo que mil 650 personas ya ra-
dican en la zona, lo que representa un 
incremento del 700 por ciento a com-
paración del año pasado, cuando eran 
solo 700.  ALMA MÉNDEZ

HASTA EL MOMENTO DEL TOTAL DE CASAS CONSTRUIDAS, EL 85 
POR CIENTO SE ENCUENTRAN OCUPADAS, POR LO QUE MIL 650 
PERSONAS YA RADICAN EN LA ZONA. FOTO: 

Clausuran construcción 
de camellones en la zona 
de la Central de Abasto
Puebla, Pue. La Secretaría de Gestión y De-
sarrollo Urbano del Ayuntamiento de Pue-
bla clausuró la construcción en los came-
llones de la Central de Abasto, los permisos 
fueron entregados de manera irregular por 
la pasada administración, informó el presi-
dente municipal Eduardo Rivera Pérez.

que se hayan dado las licencias de cons-
trucción, pues la Central de Abasto tiene 

al usar estos espacios para construir se 
está quitando un lugar de esparcimiento 
o de descanso.

“El día de ayer (26 de octubre) el go-
bierno de la Ciudad clausuró esas obras 
que tenemos información de que fueron 
otorgados los permisos de manera irre-
gular, áreas verdes, imagínese que fueron 
otorgadas por la anterior administración 
para que se estén haciendo obras dentro 
de la Central de Abasto, es inaceptable, 
la Central de Abasto de por si van 15 mil 
personas diarias, no hay ni un sólo espa-
cio verde en donde puedan realizar algu-

na actividad ya ni si quiera digamos de 
deporte, para poder ir a echar una torta 
un taco, o para poder de una manera des-
cansar de sus actividades laborales” dijo.

Dijo que el ayuntamiento está obliga-
do a cuidar las áreas verdes del municipio 
y el estado de Derecho, y toda obra que 
se tenga que hacer deberá contar con los 
permisos correspondientes.

concluye todo el proceso de entrega-re-
cepción y una vez que se termine se dará 
a conocer el estado en el que se encontró 
al ayuntamiento.

Cabe mencionar que comerciantes 
de la Central de Abastos realizaron una 
protesta en la que acusaron que en 
2009 se vendieron cuatro camellones 
por parte de la Ayuntamiento a un par-
ticular, y la administración pasada auto-
rizó la construcción.  SILVINO CUATE
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Se calientan en 
el PAN, Genoveva 
Huerta demandará 
por daño moral a 
Augusta Díaz
Puebla, Pue. La aspirante a la diri-
gencia estatal del Comité Directivo 
de Partido Acción Nacional (PAN), 
Genoveva Huerta Villegas, convocó 
a Augusta Díaz de Rivera a evitar las 

-
pondrá una demanda por daño moral 
por acusarla de vender candidaturas 
en su etapa como líder panista en la 
elección pasada.

-
da formal por daño moral en contra 

sin pruebas de por medio.
-

guirá enfocada en la campaña, donde 
visita los municipios para escuchar a 
todos los panistas, donde su objetivo 
es ganar elecciones, sumar a todos 
los liderazgos de cara al 2024.

Por último, Genoveva Huerta dijo 

-

invitó a salir a votar el próximo 14 de 
noviembre, cuando se llevará a cabo 
la elección interna panista para reno-
var la presidencia del Comité Directi-
vo Estatal.  ALMA MÉNDEZLa capital no tendrá zona de tolerancia para el sexoservicio

Al rescate de AMALUCAN Al rescate de AMALUCAN 
BEACH y otros grandes BEACH y otros grandes 
parques de Puebla capitalparques de Puebla capital
Puebla, Pue. El presidente municipal de 
Puebla Eduardo Rivera, arrancó con el 

-
nos.

-

principales actividades de remodelación 

En su discurso, el presidente municipal 
-
-

utilizan esas áreas verdes.

también se buscará terminar con la des-
atención, pues los poblanos se merecen 
lugares de esparcimientos dignos.

“Hemos observado un espacio olvida-
do sin podar, el camino donde se tiene 

vas a fracturar, sí, el espacio de agua está 
inutilizable, la maleza también no se ha 

se realizarán será la poda, el mejoramien-

-

riesgo para los poblanos.

-
tes de las colonias, para mejorar las es-
trategias de seguridad.

podamos tener de un mal comportamien-
to indebido, delincuencia, para eso están 
también ella en estos eventos, para po-
nerse en coordinación también con los 
ciudadanos, para construir una mejor co-
munidad”, dijo.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El edil Eduardo Rivera Pérez 
se pronunció en contra de una zona de 
tolerancia para sexoservidoras, sin em-

-
ría de Gobernación se establecerá diálogo 
para buscar una solución.

para llegar a un acuerdo.

“El secretario de Gobernación será 
el responsable de dialogar con las per-

de tolerancia, sin embargo, estamos dis-

pueda tener esta reunión, este diálogo 

-

ren también este espacio”, declaró.

ANALIZAN REUBICACIÓN 
DE AMBULANTES
Respecto al tema de los ambulantes del 
Centro Histórico, donde el Consejo de Co-

-
da del Centro Escolar Niños Héroes de 

aún van analizar esta situación.
-

los empresarios, así como con los líderes de 
las distintas organizaciones para poder te-
ner una posición sobre esta petición.

los ambulantes ha iniciado con buena 
apertura, con diálogo ha habido acuer-
da importantes en donde, tanto en 5 de 

una presencia importante.
“Diría en algunos momentos prácti-

negociación, estamos por supuesto en-
-

supuesto realizar algunas actividades co-

lo comentó en la periferia del centro his-

estos puntos de vista de las 23 organiza-
ciones con el secretario de Gobernación”, 
declaró.

SIN ADELANTO DE AGUINALDO
Para concluir, Rivera Pérez dijo descartó 
adelanto al pago de aguinaldo a los tra-

cuenta.
 “Aún no tenemos esa decisión, la 

próxima semana estaríamos seguramen-

en las cuales recibimos la administración, 

tomar decisiones de adelantar posibles 
sueldos, o movimientos presupuestales 

cantidad importante”, declaró. 
         SILVINO CUATE

SERÁ EL SECRETARIO DE GOBERNACIÓN QUIEN SE REÚNA CON LOS EMPRESARIOS, ASÍ COMO CON LOS LÍDERES DE LAS DISTINTAS 
ORGANIZACIONES PARA PODER TENER UNA POSICIÓN SOBRE ESTA PETICIÓN. FOTO: 
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“NADA BUENO LA LLEGADA 
DE DOGER A MORENA”, 
LE RESTA SERIEDAD AL 
PARTIDO: BARBOSA
Puebla, Pue. No es una buena idea la llegada de Enrique 
Doger a Morena, así lo consideró el gobernador Miguel Bar-
bosa, además aseguró que su integración al partido no de-
pende solamente de una postura política, pues lo determina 
la dirección y el consejo nacional.

Barbosa Huerta opinó que, la posible llegada de Doger 

en 2024.
Comentó que integrar a Enrique Doger Guerrero a las 

y es una peor idea para el propio Ignacio Mier, la llegada de 
Enrique Doger como un agente promotor de él, en sus as-
piraciones, es mi opinión, respecto a su incorporación a Mo-

no depende, al respecto tiene que haber una posición de la 
dirección nacional, y del propio consejo nacional, si alguien 

EL PASADO DE DOGER
Además, el mandatario poblano dijo que Enrique Doger 

-

-

-

Cuestionado sobre si tiene algún grupo en Morena, Bar-
bosa Huerta dijo no tiene personajes antagónicos, ya que 
su cargo es la de ser gobernador, y respaldar al presidente 

DEL AUTOR FERNANDO A. CRISANTO: ENRIQUE DOGER
-

ro, yo no tengo grupos antagónicos en Morena, yo soy 
gobernador del Estado, y soy gobernador de todos los 
poblanos, no gobernador de solamente una segmento de 

-
cuado con todos los poblanos, y así quiero estar, que así 

-

para dar lo mejor de sí.

dar lo mejor de sí, y para respetar lo que hay, no para 
-

 SILVINO CUATE

Doger: no me he ido a 
ningún lado, sigo en el PRI

SE DISCUTE EL PAQUETE ECONÓMICO MÁS 
IMPORTANTE DE LA HISTORIA: ARMENTA

INTERESADOS A 
DIRIGIR EL ITAIPUE YA 
PODRÁN REGISTRARSE
quienes aspiren a ocupar el nombramiento de co-

los dos comisionados.  AURELIA NAVARRO

-
bla, Enrique Doger Guerrero, dejó en claro que no 

he ido a ningún lado.
-

teresa lo que pasa en Puebla. He tenido posiciones 
políticas en el estado en las cuales he dado mi mejor 

-

Hay que recordar que hoy el gobernador de Pue-

Enrique Doger a Morena.
Además, aseguró que su integración al partido no 

depende solamente de una postura política, pues lo 
determina la dirección y el consejo nacional.

Barbosa Huerta opinó que, la posible llegada de 
-

intención de competir en 2024.
El gobernador poblano remató al decir que inte-

-

 AURELIA NAVARRO

para el Ejercicio Fiscal 2022, con proyectos de la 
Ley de Ingresos, Miscelánea Fiscal y Ley Federal 
de Derechos.

Alejandro Armenta Mier, quien destacó que las 
comisiones unidas, aprobaron el paquete econó-
mico en materia tributaria más importante del 

-
lares.

Destacó que la aprobación de la Miscelánea 
Fiscal, la Lay Federal de Derechos y Ley de In-

-
to de los empresarios en el país.

-

Armenta Mier destacó que antes una persona 

ahora se reducirá a los 700 mil pesos.

-
to para la comida de animales, como los perros 
guía, y caballos para equinoterapia, y aquellos 

los que menos tienen.
De la Ley de Ingresos, detalló, no habrá un 

endeudamiento, y habrá apoyo para rescatar seis 

un entorno de bienestar.  AURELIA NAVARRO
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DESDE 2002, GENIUS SOFT 
ofrece soluciones tecnológi-

cas para el sector legal en México 
y varios países de América Latina, 
como Colombia y Ecuador, las cua-
les tienen como objetivo ordenar y 

-
-

ciente de sus operaciones. 
Esto se lleva a cabo gracias a una 

plataforma que les permite a estas 
empresas la posibilidad de ordenar 
la parte financiera, la operativa, así 
como analizar los segmentos co-
merciales a los que están dirigidos; 
de esta forma, las firmas legales ya 
no tienen que importar este tipo de 
herramientas de Estados Unidos o 
del Reino Unido.

En entrevista con Newsweek Mé-
xico, Joel Sánchez, CEO de Genius 
Soft, detalla que Genius Legal, la 
herramienta que ofrecen, tiene 

Un aliado
digital para
firmas legales

diferentes módulos enfocados a 
cubrir las distintas necesidades de 
una firma legal, como el tiempo de 
facturación, la parte contable y fis-
cal, así como aplicaciones basadas 
en business intelligence que permi-
ten mejorar la productividad de 
dichas firmas.

“La parte operativa la llevamos 
con módulos como Propiedad Inte-
lectual, Litigio, Control Societario, 
que en este caso van directamente 
a la gestión que hacen los abogados 
de cada uno de los asuntos. Les dan 
indicadores en cuestión operativa 
de los términos que tienen con la 
autoridad, en qué estatus está cada 
asunto, optimizándoles el queha-
cer diario. Tenemos un módulo de 
CRM (gestión de las relaciones con 
los clientes, por sus siglas en inglés) 
que los ayuda a administrar los 
esfuerzos comerciales que hace la 

firma”, explica el ejecutivo.Uno de 
los principales retos que ha enfren-
tado Sánchez ha sido convencer a 
un sector renuente al cambio de la 
necesidad de incorporar herramien-
tas tecnológicas de vanguardia en su 
operación diaria.

“Ha sido una labor de muchos 
años. Hemos inculcado mucho el 
tema de institucionalización den-
tro de las firmas, que se vean como 
empresas ordenadas, que tienen 
que medir, delegar ciertas cues-
tiones administrativas, de nego-
cio, comerciales, hacia un equipo 
profesional que los apoye a ejercer 
mejor su práctica. Es importante 
saber que la tecnología está presen-
te y ellos tienen que involucrarse y 
convivir con ella, aprovechar que 
les puede ayudar mucho en su labor 
diaria y pueden dar mejor servicio 
a sus clientes”, comenta.

NUEVAS TECNOLOGÍAS

Especial
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Para la práctica del derecho en la actualidad 
es necesario contar con herramientas que 
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convierte en un tema fundamental.
Genius Soft puede ofrecer las 

mejores alternativas en este rubro 
para evitar fugas de información o 
caídas de sistemas que afecten los 
asuntos que llevan estas firmas. “Las 
herramientas están en una platafor-
ma nube y lo que hemos buscado 
son aliados tecnológicos de primer 
mundo, como Rackspace, que es una 
empresa mundialmente reconocida 
por todos los esfuerzos en el orden 
tecnológico que tienen”.

El ejecutivo agrega que, en el 
rubro de la seguridad digital, tam-
bién ofrecen una gama de alterna-
tivas como el control del acceso a 
los aplicativos y su distribución, o 
contar con herramientas de inteli-
gencia artificial para detectar situa-
ciones anormales en la actividad de 
un usuario. “En este caso, los temas 
reactivos también son importantes 
tomarlos en cuenta, así como los te-
mas de prevención. En temas reac-
tivos puedes tener un plan de con-
tinuidad de negocio donde tengas 
en paralelo una arquitectura que 
te permita dar esa continuidad en 
caso de que suceda algún evento de 
este estilo, donde puedas disponer 
de otro data center que le pueda dar 
este tipo de continuidad”, afirma. 

“Diseñamos y 
construimos tecnología 

digital especializada 
para

SOLUCIÓN INTEGRAL
LOS MÁS DE 20 AÑOS DE EXPERIENCIA 
en el desarrollo de herramientas 
enfocadas hacia el sector legal han 
permitido a la empresa desarro-
llar soluciones integrales hechas a 
la medida de cada firma para que 
vivan la mejor experiencia; pero 
también han logrado detectar qué 
procesos son susceptibles de auto-
matizar para que los abogados se 
dediquen de lleno a las actividades 
realmente importantes.

“Por automatización vamos a con-
siderar aquellos procesos repetitivos, 
que tienen los mismos insumos. La 
parte legal cuenta con muchos pro-
cesos de este estilo, generalmente 
ligados a trámites: llámese migrato-
rios, de control societario, y varios 
de este tipo como elaboración de 
contratos. Ahora vemos ya solucio-
nes como Smart Contract, donde 
nos ayudan a ejecutar contratos más 
eficientemente. Son todos aquellos 
procesos que no generan valor los 
que hay que automatizar”, explica.

De esta manera, el personal de las 
firmas legales tendrá mayor oportu-
nidad de aplicar su experiencia legal 
en actividades que generen valor. 
Adicionalmente, estas herramientas 
permiten hacer a un lado la subjeti-
vidad y contar con indicadores de 
productividad tanto para la firma 
en su conjunto como para cada uno 
de sus integrantes.

“En Genius lo que hemos hecho es 
crear una solución que les permita 
tanto el control del tiempo de las 
actividades de los abogados, como 
también calcular todo lo que va 

relacionado al costo directo e indi-
recto de cada uno de los abogados. 
Todo eso lo que nos va a arrojar son 
indicadores financieros”.

Con este tipo de indicadores fi-
nancieros se puede conocer si ha 
sido rentable la relación entre las 
horas invertidas en un caso y su 
resultado, por ejemplo, y esto se 
logra gracias al uso de business in-
telligence dentro de las herramien-
tas de Genius Soft. “Esto nos lleva a 
tomar mejores decisiones respecto 
a nuestro negocio, saber qué áreas 
de prácticas son rentables y a qué 
les tenemos que apostar más, cuá-
les hay que trabajar más en la efi-
ciencia, en automatizar, en quitar 
algunos costos que tal vez están en-
careciendo nuestro servicio. Bene-
ficiando a los despachos en la parte 
de compensación de socios, tam-
bién tener sistemas o modelos mu-
cho más justos de compensaciones, 
que puedan ayudar al crecimiento 
de las firmas y también al desarro-
llo de sus abogados en la parte pro-
fesional con un plan de carrera ali-
neado a la productividad”, detalla el 
CEO de la empresa de tecnología.

SEGURIDAD, FUNDAMENTAL
PARA NADIE ES UN SECRETO QUE PO-
cos sectores manejan información 
y datos tan delicados como el de las 
firmas legales, como, al apostar por 
el uso de herramientas tecnológicas 
como una vía para mejorar la pro-
ductividad, la seguridad digital se 

JOEL SÁNCHEZ
CEO de Genius Soft

geniussoft.com.mx
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Sabores, olores y colores en 
Izúcar por temporada de muertos

La edil Irene Olea llamó a consumir los productos locales para reactivar la 
economía de Izúcar durante las ventas por Día de Muertos

Izúcar de Matamoros, Pue. La presidenta 
municipal, Irene Olea Torres, en compa-
ñía de Inspectores y Mayordomos de los 
14 barrios del municipio realizaron la in-
auguración y corte de listón para dar ini-
cio a la venta de temporada de muertos, 
en la calle Benito Juárez.

En el evento, el cronista de la ciudad, 
Raúl Martínez Vázquez, destacó la voca-
ción comercial del Izúcar de Matamoros, 
explicó que desde tiempos prehispánicos 
en Izúcar se estableció una compleja red 
de comercio, por lo que resulta extraordi-
nario que dicha actividad económica, se 
mantenga y se promueva hoy en día.

Para la instalación de los comercian-
tes de temporada, se realizó un trabajo 
coordinado entre el gobierno de Izúcar de 
Matamoros, Inspectores y Mayordomos 
de los 14 barrios, logrando de esta ma-
nera respetar la tradición que prevalece 
de antaño.

En su intervención la edil Irene Olea 
Torres resaltó la importancia de consumir 
los productos locales, pues es así como se 
logra potenciar y reactivar la economía, 
destacó que lo que se produce en Izúcar 
es garantía de calidad.

Asimismo, la alcaldesa explicó que 
para la realización de esta venta de tem-

porada se cuenta con la participación de 
distintas áreas del ayuntamiento que apo-
yan para garantizar las condiciones idó-
neas de la compra-venta.

Irene Olea, destacó que, como habi-
tantes de Izúcar de Matamoros debemos 
sentirnos orgullosos por contar con un 
gran patrimonio inmaterial, lleno de sa-
bores, olores y colores que forman parte 
de nuestra historia, legado e identidad.

La edil Irene Olea invitó a que asistan 
a esta gran venta de temporada a consu-
mir productos locales, con la seguridad de 
que se están llevando a cabo los protoco-
los sanitarios necesarios.  REDACCIÓN

LADRÓN ES PERSEGUIDO 
POR MUJER EN ATLIXCO; 
LA POLICÍA BRILLÓ POR 
SU AUSENCIA

Aunque dos habitantes la 
auxiliaron el presunto ladrón 
logró escapar y correr por 
calles del municipio y lograr su 
objetivo

Atlixco, Pue. Una mujer en Atlixco se 
armó de valor y persiguió por varias ca-
lles a un sujeto que al parecer ingresó a 
su domicilio para robar. Aunque dos ha-
bitantes la auxiliaron el presunto ladrón 
logró escapar.

El ladrón se salvó de la furia de la mu-
jer porque desafortunadamente no lo lo-
gró alcanzar pese a perseguirlo por varias 
calles del municipio.

En su persecución la agraviada tampo-
co se encontró con ningún policía o patru-
lla que la pudiera auxiliar.

Pese a los llamados de auxilio de la 
mujer ninguna autoridad llegó para apo-
yarla.  PAOLA AROCHE

Vinculan a proceso a hombre que intentó 
asesinar a su abuelita en Tepexi de Rodríguez

Aldo Alisandro “N” es acusado de intentó de feminicidio contra su abuela de 69 años de edad
Puebla, Pue- La Fiscalía General del 
Estado (FGE) de Puebla vinculó a pro-
ceso a Aldo Alisandro “N” acusado de 
intento de feminicidio contra su abue-
lita en Tepexi de Rodríguez.

Los hechos se registraron el 19 de 
octubre de 2021, en la localidad de 
Huejonapan, del municipio de Tepexi 
de Rodríguez, cuando Aldo tiró al piso 
a su abuelita de 69 años de edad, 
tomó un cuchillo causándole múltiples 
heridas en el cuello.

Pese a que la mujer le suplicaba 
que se detuviera, Aldo siguió hasta 
que un vecino lo sorprendió e impidió 
que la asesinara.

Posteriormente, tras solicitar ayu-
da, policías municipales detuvieron a 
Aldo y lo pusieron a disposición del 
Agente del Ministerio Público.

El 22 de octubre, la Fiscalía Espe-
cializada en Investigación de Delitos 
de Violencia de Género contra las Mu-
jeres expuso datos de prueba ante 
la autoridad judicial quien determinó 

vincular a proceso a Aldo Alisandro 
“N” por el delito de feminicidio en gra-
do de tentativa.

Por último, el imputado deberá 
-

ciosa como medida cautelar hasta el 
cierre de la investigación complemen-
taria.  REDACCIÓN

Los hechos se registraron el 
19 de octubre de 2021, en 
la localidad de Huejonapan, 
del municipio de Tepexi de 

Rodríguez, cuando Aldo tiró al 
piso a su abuelita de 69 años 
de edad, tomó un cuchillo 

causándole múltiples heridas 
en el cuello.

PRESO SE AHORCÓ EN SU 
CELDA EN EL CERESO DE 
TEPEXI

Había cumplido 21 años preso 
de los 50 de su sentencia

Puebla, Pue. Un hombre, originario de 
Tlaxcala, preso en el Cereso de Tepexi de 
Rodríguez se ahorcó dentro de su celda. 
La víctima, de 44 años de edad, tenía 21 
años recluido de los 50 que era su senten-

A Pedro, nombre de la víctima, le fal-
taban 29 años más en prisión para obte-
ner su libertad, al parecer se encontraba 
deprimido cuando tomó la fatal decisión.

Autoridades policiales dieron a co-
nocer que en el lugar de intervención 
no se encontró ningún recado póstu-
mo como quedó asentado en la carpe-
ta de investigación CDI/EAT/FIR/TE-
PEXI-I/008450/2021.  REDACCIÓN
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Balacera tras asalto a farmacia 
de Texmelucan; un ladrón herido

San Martín Texmelucan, Pue. Gracias a la 
oportuna intervención de la policía muni-
cipal de San Martín Texmelucan, se logra 
frustrar el atraco a una farmacia ubicada 
en el primer cuadro de la ciudad.

El hecho se dio luego de que la policía 
recibiera una alerta de intento de robo en 
el establecimiento, lo que motivo el des-
plazamiento de elementos de seguridad 
pública para brindar la atención oportuna.

Fue así que al arribar al establecimien-

por los asaltantes que aún se encontra-
ban en el sitio.

Ante esto, los elementos de policía tu-
vieron que repeler la agresión, lo que dio 
origen a una balacera que alertó a pobla-
dores de Texmelucan.

Derivado de lo anterior, se logró frus-
trar el robo que los amantes de lo ajeno 
internaron perpetrar en el establecimiento.

Según señalan las empleadas de la 
farmacia, los asaltantes habrían arribado 
hasta este negocio ubicado sobre la calle 
16 de septiembre, esquina con Morelos, 
en Texmelucan, y las amagaron.

Pese a lo anterior y gracias a que lo-
graron sonar la alarma, fue que se pudo 
solicitar el apoyo de la policía.

Hasta el momento, el saldo de este asal-
to frustrado es un presunto ladrón herido y 
la recuperación del dinero en efectivo que 
se intentó sustraer.  CAROLINA GALINDO

El hecho se dio luego de que la policía recibiera una alerta de intento de robo en el 
establecimiento, lo que motivo el desplazamiento de elementos de seguridad pública 
para brindar la atención oportuna.
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Se va a seguir protegiendo 
a la corrupción: AMLO critica 
decisión de la Corte sobre 
prisión preventiva
LÓPEZ OBRADOR ADVIRTIÓ QUE RESPETARÁ LA DECISIÓN 
DE LA SCJN PARA ESTAR EN UN “VERDADERO ESTADO DE 
DERECHO” Y PORQUE HAY UNA DIVISIÓN E INDEPENDENCIA 
DE LOS PODERES.

 REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO

El presidente Andrés Manuel López 
Obrador señaló que, con la decisión 
de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) de quitar la prisión pre-
ventiva automática para los delitos de 

de facturas falsas, se va a seguir con la 
línea de proteger la corrupción.

bien porque se seguirá protegiendo a 

-
nen con qué comprar su inocencia”.

Agregó que estos delitos son co-
metidos por delincuentes de cuello 
blanco que no pueden ir a la cárcel 

esté la justicia al servicio del dinero, 

va en la línea de seguir protegiendo la 

minorías.

dijo en conferencia matutina.
Añadió que los grandes empre-

cometen fraudes de miles de millones 

recibir ingresos, que podrían ser utili-
zados para garantizar al pueblo el bien-

humanos.
Sin embargo, López Obrador ad-

virtió que respetará la decisión de la 
-

los poderes.

de corrupción.
-

forme el Poder Judicial, que lo hagan 
en ellos mismos, pero estas decisiones 

hacerle justicia al pueblo raso?… Va a 
llegar el momento en que los jueces, 

apartarse de la legalidad”, dijo.

PRISIÓN PREVENTIVA CASTIGA 
LA POBREZA: ZALDÍVAR
El ministro presidente de la SCJN, Ar-

las personas sujetas a prisión preven-

-
tencia que, por regla general, castiga 
la pobreza”.

dijo que se debe avanzar hacia un sis-
tema que establezca la prisión preven-
tiva como excepcional.

-
-

facturas falsas.
La prisión preventiva ha provocado 

que en México cada día se encarcelan 
a 300 personas, lo que causó el creci-
miento más rápido de la población pe-
nitenciaria en 15 años. 

-
-

ción de Animal Político e Intersecta.




